



Hari Ini Penerima KMS Ditetapkan

● Sebanyak 17.253 KK Diusulkan Dapat Bantuan

“Berbagai program untuk mengurangi angka kemiskinan terus dilakukan Pemerintah Kota. Harapannya, memang ada penurunan angka kemiskinan dari tahun ke tahun.**”**



YOGYA, TRIBUN - Kamis (4/1) Ini Pemerintah Kota (pemkot) Yogyakarta akan menetapkan daftar penerima Kartu Menuju Sejahtera (KMS). Sebelumnya, penetapan warga miskin yang akan menjadi penerima KMS 2018 belum dapat dilakukan karena menunggu koreksi dari Bagian Hukum Pemkot Yogyakarta.

“Masih ada sedikit koreksi terutama untuk penetapan kategori warga miskin yang akan menerima kartu menuju sejahtera (KMS),” kata Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti, Rabu (3/1).

Haryadi memastikan akan mengecek perkembangan koreksi KMS di Bagian Hukum dan paling lambat pada Kamis (4/1) sudah dapat ditetapkan sehingga bisa segera digunakan oleh penerima.

● ke halaman 19

Hari Ini Penerima

● Sambungan Hal 13

Meskipun belum ditetapkan, namun Haryadi menyebutkan jika jumlah warga miskin yang akan menjadi penerima KMS tahun ini berkurang bila dibanding penerima KMS 2017 yang tercatat sebanyak 18.651 kepala keluarga (KK).

“Berbagai program untuk mengurangi angka kemiskinan terus dilakukan Pemerintah Kota. Harapannya, memang ada penurunan

angka kemiskinan dari tahun ke tahun,” katanya.

Berdasarkan hasil pendataan dan uji publik yang sudah dilakukan, Dinas Sosial Kota Yogyakarta menyampaikan usulan sebanyak 17.253 KK yang menjadi calon penerima KMS 2018.

Penerima KMS merupakan warga miskin Kota Yogyakarta yang nantinya dapat mengakses berbagai program perlindungan sosial dari Pemerintah Kota Yogyakarta di antaranya, kemudahan untuk mengakses pendaftaran siswa

baru, santunan kematian hingga jaminan kesehatan daerah.

Meskipun belum juga ditetapkan, namun Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta Bedjo Suwarno meminta warga tidak perlu khawatir karena warga miskin tetap dapat mengakses program perlindungan sosial.

“Tidak perlu khawatir. Jaminan perlindungan sosial tetap bisa diakses asalkan warga tersebut masuk dalam basis data penerima KMS tahun ini. Nanti, kami cek ke basis data,” katanya. (antaranews)

Kategori Miskin Ditambah

PADA tahun ini, Pemerintah Kota Yogyakarta juga berencana menambah kategori penerima KMS dari sebelumnya tiga kategori menjadi empat kategori.

Sebelumnya, Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Porerwadi menyebut, terdapat tambahan satu kategori penerima KMS tahun ini dibanding tahun lalu, sehingga pada tahun ini ada empat kategori penerima KMS.

Kategori pertama adalah

warga yang benar-benar miskin sehingga sangat tergantung terhadap KMS atau fakir miskin. Sedangkan kategori kedua adalah warga miskin, dan kategori ketiga adalah warga rentan miskin.

"Warga rentan miskin adalah warga yang sebenarnya sudah memiliki pekerjaan, namun pendapatan yang diperoleh belum cukup untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari," katanya.

Sedangkan kategori keempat adalah warga yang sebenarnya sudah tidak layak menjadi penerima KMS, namun masih belum mampu mandiri.

"Dari pengalaman sebelumnya, mereka yang masuk kelompok ini adalah warga yang sebenarnya tidak layak mendapat KMS, namun mereka akan kembali menjadi penerima KMS tahun depan jika tidak memperoleh KMS tahun ini," katanya. (antaranews)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005